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１．村田会長挨拶                             

２．東松阪駅構内踏切廃止に伴う安全対策について    

 近鉄からの提案（近鉄さん 4 名） 

● 道の幅を 7.5m から 9.5m に拡幅し歩道を広げる。 

歩道は緑色に着色する。 

● ガードパイプ/ブロックで車道と歩道を区分けする。 

● 大津町方面の出口を閉鎖し、新設予定のガードパイプ

側へ幅 1.8m の出口を新設する。  

● 大津町へ向いて右側の歩道のフェンスの移動については

今後協議する。方向が決まった段階で、現地で立会を行う。 

● 今後も駅員を 7:00 前～8:30 頃/16:00～19:00 頃まで配

置する。未来永劫とはいかないが。 

● 手続きに 2 ヶ月、工事に 2 ヶ月必要、遅くとも年内には

完成する予定。 

● 自転車置き場へ渡るところに横断歩道を設置して欲しい

（三重高校）公安委員会と協議をしていく。（松阪市）【要望】 

● 以上の内容（近鉄の提案）を協議会として 【承認】 
３．牛舎の建設について経過の報告（松田議員）と意見   

 (新任の委員からの要望） 

● 藤本畜産が土地を購入し建設申請を出したが、書類不

備などで受付していない。 

● 許可は県が行うが、松阪市長の同意が条件となる。 

● 松阪市長は、地元の同意がなければ承認しない。 

● 徳和/射和/神戸の自治連合会がまとまって行動をする

ことが決まった(大西自治連合会長)。 

● 署名活動は中断、松阪市および審議会の意見を確認す

ることになった。 

● 徳和自治連合会では、一部の幹部役員が反対しており

一本化になっていない。 

● 反対したらよい、他に合わせる必要はない。 【意見】 

● 困っている自治会が説明に回ったら良い、熱意が足りな

い。 【意見】 

● 集めた署名は、神戸市民センターで保管する。（大西自

治連合会長） 

４．平成 26 年度地域の元気応援事業プレゼンの結果         

（資料配布） 【報告】 

● 市民サポート部門に青年部応援のサブカル交遊会が 

発表、審査員特別賞（20 千円）を受

賞。テーマは、同人誌展示即売会            

● 地域力アップ部門に地域環境

部会の大西副部会長が発表、採択

され（200 千円）合わせて地域づくり

スポンサー賞（マックスバリューより

250 千円）を受賞する。テーマは、神

戸の住みよいまちづくり（きれいな川と、

花のあるまち）プレゼンの内容を次回

の会議で報告する。 

 

 

 

 

● 来年の４月に振り返り報告会（実績報告会）があります。 

５．平成 26 年度春の事業について 【報告】           

◆ 前川先生の料理教室 14 名 ５/２３（金） 

◆ 協議会だより平成26 年度スタート号発行3,700 部印刷 

● 全戸配布で約 3,500 枚を配布まだ少し残りがあります。

必要な方は申し出ください。  

◆ ユニカール大会 136 名 ６/８（日） 夕刊三重掲載 

● 練習日 ６/６（金）～６/７（土） 

● 全部で３６チーム１３６名が参加、交流を深めながら楽

しんでいただきました。 

● 準決勝/決勝はすべて同点ゲームとなり、ターゲットユ

ニカ方式で勝ち負けを決定。 

● 結果は、優勝：東松阪 C、準優勝：上久保 A、３位：東松

阪 D・パーク E でした。 

● 練習にも両日７０～８０名の参加がありました。 

● 反省事項  練習日の７日（土）天気が悪く校庭で練習

を予定していた第五ビーナスが急遽体育館で練習をしよ

うとしたが、ユニカールのシートが広げてあり練習が出来

なかった。体育館の予約はしていたが、天候を見て配慮

をしていく。 【確認】 

◆ グラウンドゴルフ自治連合会長杯 34 名 ６/１０（火） 

夕刊三重掲載 

 

● 優勝：パークタウン石井好美さん、準優勝青木義生さん

３位中西貞次さん。ホールインワン 11 本。 

● 曇り空で少し暑い気温でしたが、大西自治連合会長も

   第 3 回 役員・運営委員/合同会議の報告 
平成 26 年 6 月 26 日(木)午後 7 時～ 神戸地区市民ｾﾝﾀｰ 2 階会議室 

出席 46 名 欠席 11 名 
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参加していただきました。 

◆ 歌謡よもやま話（第２回） 28 名 ６/１６（月） 

● 前回に続き小

林とくささんのユー

モアのある楽しい

よもやま話でした。 
● 今回はゴース

トライターの盗作

について、自らの経験も踏まえお話していただきました。 

◆ 親子ソーセージづくり教室 34 名 ６/２２（日） 

● 午後の申し

込みが少なく、

声掛けをして

いただきやっ

と 10 名が参

加。来年度、

同じ事業を行

う場合、もう少し PR の方法等工夫をする。 【検討】 

６．平成 26 年度これからの事業について【部会長報告】  

◆ 防犯防災部会（田中部会長） 

① 地区連絡協議会 ６/２７（金）13:30～ 【予定】 

● 警察への要望書（大津町杉、大津町、久保町久保）提

出済み。 【要望】  

② 通年安全パトロール計画書提出 ６/２６（木） 【締切】 

● 提出自治会： 大津町/パークタウン/徳和/南郊はいず

れも夏休み、田原新町/夏休みおよび通年どおり。 

③ 秋の防災訓練(避難訓練）参加自治会調査１０/５（日）【予定】 

● 避難訓練に参加の自治会は７/２０（日）までに事務局ま

で連絡をください。 

● この訓練に参加しない自治会は、単独での防災訓練を

計画してください。  

④ 青色防犯パトロールの実施について 【報告・予定】 

● 車両提供者は田中自治会長（車検付）、保険代、燃料

費が必要となります。 

● 7～12 月まで期間限定で実施し、防犯防災部会員を中

心に有志を募ります。 

● 計画外であるため予備費を活用（100 千円まで）します。 

● 来年度は事業計画に挙げます。 

● パトロールの実績を日誌として記録する。（正式登録に必要） 

⑤ 避難所シュミレーション設定の講習会の開催 7/8（火）

19：00～ 【予定】 

● 案内を配布し、４テーブルに分けて松阪市安全防災課

指導のもと実施する。 

◆ 地域環境部会（出口部会長） 

① 神戸の住みよいまちづくり（きれいな川と花のあるまち） 

● １２日に部会開催、１７日に八重田へ芝桜の実態調査、１９

日は県へ申し入れ（感触良）、２５日に県現地立会確認する。 

● 部会の事業ではなく、協議会全体の事業として総力を

挙げて実施したい意向を述べる。 【確認】 

② 食の安心講演会を 9 月下旬に行う。 【予定】 

● ９/２１（日）10：00～11：30 講演と質疑応答 

● 講師マックスバリュー様より３名来訪 【予定】 

● 自治会代表と各自治会から２名の出席依頼、第五小

PTA 等に出席依頼をする。 

◆ 教育文化部会（松本部会長） 

詳細は公民館だよりで紹介 【予定】 

① 親子遊び（第１回） ６/２７（金） 

② 歌謡よもやま話（第３回） ７/７（月） 

③ 健康料理教室 ７/１１（金） 

④ 茶道体験教室 ８/８（金） 

⑤ 親子遊び（第２回） ８/８（金） 

⑥ 神戸地区夏祭り ８/２３（土） 

● 配布別紙で説明、各部会一店担当のお願い。 【要望】 

● 浴衣を着てきた人に記念品を渡してはどうか。 【意見】 

● 参加賞（ティッシュ）は必要であるのか。 【意見】 

● 事故とか防犯に対する取り組みも必要ではないか。【意見】 

● 部会で再度詳細を検討する。 【検討】  

◆ 企画広報部会（大川部会長） 

① 災害時の緊急連絡先等のアンケートについて 【承認】 

● 配布アンケートのお願いを説明 【報告】 

● ７行目「必ず」必要ない。 【意見】 

● アンケート用紙同居家族等の内訳/配偶者の項目で常

勤・パートの項目必要ではない。 【意見】 

● 文章が冷たいとの意見があったが、上記を見直しこの

まま進める。 【意見】 

● アンケートの実施について賛成多数で実施する。 

② 協議会だよりへの自治会紹介の作成と発行について【承認】 

● 企画広報部会作成の協議会だよりを参照し、この内容で

カラー両面刷り（印刷代 8 千円）で回覧する。 

紙面の中で何が決まって、何を議論しているのかを住民

の方に知ってもらうために。 

● 賛成多数で発行することが決定。 

◆ 健康福祉部会（朝柄部会長） 

① グラウンドゴルフ練習日。 ７/８（火） 【予定】 
② ふれあいの集い。 １０/１４（火） 【検討】 
● 昨年の内容を確認し実施の内容を部会で検討する。 
③ ふれあい餅つき大会へ向け写真募集要項【決定】 
● 募集要領を配布、７月の公民館だよりに掲載する。 

◆ 青年部会（谷口部会長）  
① 同人誌展示即売会。 ８/２（土） 【予定】 
● チラシを配布する。事業の開催を回覧で案内する。 
● 青年部内の意見調整等、活動の状況を明確になる様

にして欲しい。 【意見】  
７．報告/連絡事項                                

① 防犯灯補助金の割り当の決定（割り当て案を配付） 

● 新設調査結果ポール付 3 台と電柱設置の 1 台で補助金

が7 万円を優先とし、予算残が83 万円でこれを割振りする

と昨年とほぼ同レベルとなる。久保町久保は旭ヶ丘に昨年

度借りがあり、自治会同士で相談すること。 

② 今後の会議予定について  

● 7 月度事務局会議 ７/１７（木）19：00～ 

● 7 月度役員会/運営委員会合同会議７/２４（木）19：00～ 

８．部会の開催（21：00 迄）                         
● 部会開催の時間がなく、今回は見送り。 
● 別途開催する部会は事務局まで連絡する。 

開催案内を発行する。 


